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NOTIZIARIO INTERNO DEL

ari Soci, amici e 
simpatizzanti, dopo circa 
sei mesi sono di nuovo a C

salutarvi dalle pagine di “Neve & 
Salmastro”, il notiziario interno 
del nostro sci club del quale state 
leggendo il secondo numero. Si è 
appena conclusa la stagione 
invernale 2010/2011, come al 
solito ricca di eventi e attività: il 
corso master, il corso ragazzi, le 
gare sociali, le trasferte sciistiche 
sulle Alpi, la Festa Bianca, in 
collaborazione con la Banca 

Versilia Lunigiana e Garfagnana, da anni nostro affezionato 
sponsor, che ringraziamo. Ma altri eventi importanti, e di 
carattere straordinario, si sono di recente verificati. 
L'Assemblea Straordinaria dei Soci del 28 Aprile ha 
deliberato a larghissima maggioranza la scissione del nostro 
club dall'associazione U.O.E.I., con 86 voti a favore e 6 
contrari sui 92 soci presenti, dando quindi corpo a un'idea che 
si era già manifestata molti anni fa, senza a quel tempo avere 
seguito. La decisione rappresenta di fatto la naturale 
conclusione di un processo maturato nel tempo e rispondente, 
senza ombra di dubbio, alla volontà comune, con l'intento di 
diventare in breve il punto di riferimento per gli sciatori di 
tutta la Versilia con il nuovo nome di “VERSILIA SKI”. 
Tutto questo ovviamente senza dimenticare il ruolo della 
Sezione U.O.E.I. Di Pietrasanta che,  molti anni fa ma non 
così tanti da essere dimenticati, ci dette l'opportunità di 
nascere e di crescere fino a raggiungere l'attuale realtà. Mi 
sento quindi in dovere, a nome di tutti i Soci e mio personale, 
di porgere un caloroso ringraziamento alla Sezione U.O.E.I., 
con un'attenzione particolare a Antonio Dalle Luche e 
Arnaldo Mazzocchi per l'aiuto datoci nell'organizzazione 
delle prime gare importanti all'Abetone, nei primi anni '90.
Altra novità importante è il trasferimento della Sede Sociale 
nei locali presso la Parrocchia di San Bartolomeo, in Via 
Aurelia, località Ponterosso, dove ogni mercoledi alle 21 si 
terranno le riunioni alle quali  tutti i Soci sono invitati a 
partecipare.
La gestione della “nuova vita” del VERSILIA SKI , dunque, 
sarà l'importante compito del prossimo  Consiglio Direttivo 
che sarà eletto dai Soci il 14 Maggio, prima della cena 
sociale. Esso dovrà dare attuazione alla decisione presa, con 
la stesura di un nuovo statuto sociale attinente alla mutata 
realtà, che rappresenta in un certo senso il raggiungimento 
dell'età adulta del nostro sci club.  Concludo e, a nome di 
tutto il Consiglio uscente e mio personale, desidero 
ringraziare tutti per la fiducia sin qui dimostrata, per la 
collaborazione, l'amicizia e per i risultati raggiunti insieme, augu- 
rando un futuro ancor più radioso al nostro VERSILIA SKI.

Il Presidente
Angelo Maremmani

Livigno 2011, il ritorno.

on era ancora del tutto sopito il ricordo 
della settimana bianca 2010 che ci siamo Nritrovati, al mattino del 12 marzo, pronti a 

ripartire ancora una volta con destinazione 
Livigno. Un gruppo numeroso e ben variegato, dai 
bambini alle prime armi sugli sci agli atleti più 
“maturi”, dai principianti agli agonisti, era 
impaziente di ripercorrere, sci ai piedi, le belle e 
godibili discese del Carosello 3000 e del 
Mottolino, con buona pace dei non sciatori che 
avevano a disposizione i bei negozi, bar, piscine, 
saune e altre amenità offerte dalle strutture del  
c e n t r o  
valtellinese. Una 
differenza molto 
evidente rispetto 
alla settimana 
d e l l ' a n n o  
precedente:  i l  
meteo. Nel 2010 
abbiamo avuto temperature costantemente, e a 
volte abbondantemente, al di sotto dello zero, con 
clima asciutto e fondo delle piste perfetto, 
quest'anno temperature sempre sopra lo zero, 
qualche giorno di nebbia, nevicate di neve umida e 
spesso mista ad acqua, fondo delle piste pesante e 
molto meno godibile. Tutto questo, comunque, 
non ha impedito di trascorrere ugualmente una 
bellissima settimana, il gruppo si è dimostrato 
subito molto ben affiatato, abbiamo trascorso ore 
molto piacevoli anche fuori dalle piste, 
approfittando della quantità di negozi, bar, locali e 
strutture ricettive in genere, con uscite 
pomeridiane, serali e qualche puntata notturna 
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Discesa libera di Coppa del Mondo femminile a Cortina

razie ad un invito della F.I.S.I. Che ci ha dato la possibilità 
di assistere all'importante evento agonistico, il Consiglio Gdello sci club ha organizzato una uscita  di tre giorni dal 21 

al 23 Gennaio con un gruppetto di circa 20 persone che hanno 
potuto usufruire di uno ski pass gratuito grazie al quale hanno 
potuto assistere alla gara e di una agevolazione sulle tariffe 
dell’albergo a due passi dal centro di Cortina.
E in una simile occasione, potevamo non fare una foto con la 
nostra atleta Elena Fanchini?, per non parlare poi del divertimento 
di poter sciare sulle magnifiche Tofane! Nel pomeriggio della 
domenica la partenza per il ritorno a casa con l’emozione di aver 
assistito ad un grande evento.

Tiziana Tesconi

Il corso master 2010/2011

opo l’esperienza positiva dello scorso anno, 
abbiamo riproposto un nuovo corso di sci Ddestinato a tutti coloro che vogliono migliorare 

la loro tecnica, sia in campo libero sia tra i pali.
Il corso si è sviluppato in 15 lezioni con il maestro 
Marco Barbagli, ogni domenica dalle 9 alle 13, da 
dicembre fino alla fine di marzo.
Il gruppo di 10 allievi, composto da molti fra quelli che 
avevano partecipato alla scorsa edizione più qualche 
nuovo aggiunto, si è cimentato anche nella 
partecipazione ad alcune gare master.
Tutti hanno tratto beneficio dalla frequenza alle lezioni e 
concordano sull’utilità del corso per migliorare la 
tecnica ed il controllo dello sci in ogni circostanza.
Per questo motivo il corso verrà riproposto anche la 
prossima stagione con le stesse modalità, visto il 
gradimento riscontrato tra i soci.
Coloro che fossero interessati a partecipare alla 
prossima edizione possono contattare me al 
335/7751022 oppure Angelo Maremmani al 
336/702030.
Arrivederci alla prossima stagione

Fabrizio Convalle

Il corso ragazzi 2011

ra tutti, questo è l'argomento a cui teniamo di più: 
l'addestramento dei nostri ragazzi. Le lezioni del Fcorso ragazzi 2011 si sono svolte per 12 

domeniche consecutive a partire dal 9 gennaio, con una 
anteprima  il 2 gennaio quando i nostri tre maestri hanno 
diviso i 20 partecipanti  in tre gruppetti in base all'età e al 
livello, dopo averli visti scendere con gli sci ai piedi.
Oltre al corso di sci i nostri ragazzi hanno potuto 
usufruire del casottino dello sci club, di un noleggio 
completo di sci, scarponi, racchette e casco e di un 
servizio di trasporto con pulmino, il tutto gestito da 
Roberto Landi e dai due collaboratori Renato Domenici 
e Fabio Mannu che si sono messi a disposizione  per tutto 

questo periodo. Il prossimo anno il programma sarà 
integrato con un corso per soli agonisti.
Con l'occasione salutiamo e ringraziamo anche i maestri 
Selene, Chiara e Claudio.
La nostra più grande speranza è che queste domeniche 
siano state occasione di divertimento, oltre che di 
apprendimento e che questo stimoli i nostri giovani a 
voler continuare questa attività che noi cercheremo di 
migliorare anno dopo anno, perché in loro è racchiuso il 
nostro futuro!
Vi aspettiamo tutti e ancora più numerosi la prossima 
stagione.

Tiziana Tesconi
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nella movida di Livigno. Anche 
quest'anno era presente la delegazione 
del Comune di Pietrasanta con gazebo, 
pattino, ombrelloni e sdraio, che ha reso 
una efficace promozione dell'offerta 
turistica di Pietrasanta e della Versilia, 
offrendo ai visitatori assaggi di prodotti 
gastronomici tipici. La settimana, 
insomma, è trascorsa via veloce, sulla 

strada del ritorno si parlava già dei programmi futuri, per il momento restano foto e 
video a testimonianza dei bei momenti trascorsi, e un anno in attesa di conoscere la 
destinazione della settimana bianca 2012.
 
Marco Gnesi

 En plein sulle Dolomiti

obbiamo ammetterlo, anche il Consiglio quest’anno si è dato 
alla pazza gioia! Ci siamo concessi un breve soggiorno (anzi Ddue) sulle magnifiche Dolomiti, e dove se non nel cuore 

dell’Alta Badia dove lo sci e lo spettacolo del panorama che ti circonda 
è più forte che mai?
Il tutto coordinato dal nostro Vicepresidente Fabrizio Convalle, che 
ha organizzato minuziosamente  la spedizione come già fece due anni 
fa, quando portò un gruppo di soci in questi meravigliosi posti per 
fare il Giro della Grande Guerra.
Dalle cime della Marmolada, con la sua terrazza panoramica, alle 
emozionanti piste di Porta Vescovo, con la famosa Fodoma, e alle 
piste più panoramiche di Corvara e Col fosco che, con il giro del Sellaronda conducono fino a Selva di Val Gardena, 

per poi tornare al calar del sole al nostro rifugio a Passo Pordoi, 
accompagnati dai gatti delle neve che iniziavano il loro lavoro.
Ingredienti: buona compagnia, con un gruppo molto ristretto ma molto 
affiatato composto da 6 persone; tempo fantastico, con un sole che ci ha 
scaldato per tutta la vacanza, il tutto accompagnato dalla stessa passione che 
da tempo ci accomuna e che ci ha fatto percorrere km e km di quelle 
meravigliose piste nel divertimento di questo magnifico sport!

Tiziana Tesconi

Sul ghiacciaio dello Stubai nel mese di ottobre 2010

hi ben incomincia è già a metà dell'opera, così dice il proverbio, e 
noi lo abbiamo seguito alla lettera. La stagione non era ancora Ciniziata ma avevamo troppa voglia di sciare, quindi perché non 

organizzare una bella anteprima su un ghiacciaio?? Depliant alla mano e 
stabilita la destinazione,   siamo partiti per una trasferta di 5 giorni dal 27 
al 31 ottobre  alla volta del ghiacciaio dello “Stubai” in Austria, con un 
gruppo di circa 20 soci che hanno aderito all'iniziativa.
I soci che hanno partecipato, tra i quali un gruppetto di ragazzi, sono 
rimasti entusiasti, il programma comprendeva un pacchetto soggiorno di 

5 giorni in albergo con mezza pensione e 3 giorni di skipass ad un prezzo veramente agevolato.
Il gruppo fin da subito ha molto apprezzato le possibilità sciatorie 
offerte dal magnifico  comprensorio che riunisce circa 100km di 
piste per tutti i livelli, con i rifugi e le baite che presentano feste a 
tema con musiche e balli tirolesi, e per finire in bellezza, anzi in 
relax,  in albergo ci attendeva una rilassante spa con bagno turco, 
saune e  piscina, un vero toccasana dopo una giornata di sci!
A richiesta dei partecipanti questo sarà sicuramente un evento da 
ripetere per l'apertura della prossima stagione,  vi terremo 
aggiornati.

Tiziana Tesconi

Il tesseramento 2010 - 2011

a stagione invernale che ci siamo appena lasciati alle spalle ha dato buoni risultati per quanto riguarda i 
tesseramenti, i soci sono aumentati rispetto alla stagione precedente, ed è tanta la soddisfazione di andare in Lcontrotendenza a livello nazionale, dove si vedono calare gli iscritti in quasi tutti gli sci club. Questo si deve 

all’ottima organizzazione del club che si è impegnato nei corsi di sci per i principianti e per i più grandicelli (master, 
over 30), nell'organizzazione della settimana bianca, delle gare a livello nazionale  e della bellissima Festa Bianca con 
cena, fiaccolata, gara e dopogara. Tutto questo ha reso 
possibile il massimo coinvolgimento dei nostri sciatori, 
creando un gruppo ben affiatato, pronto per affrontare 
gli appuntamenti della prossima stagione. Ricordo che i 
tesserati, oltre che di una assicurazione personale, 
godono di agevolazioni sui prezzi dei pasti presso il 
rifugio e di riduzioni sul costo degli impianti nelle 
strutture convenzionate con il nostro club.
                                                                                                                                                                                       
Leonardo Paolicchi
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La terza Festa Bianca

omenica 6 Febbraio all'Abetone, sulla pista Zeno 3 nel comprensorio dell’Ovovia, ha avuto luogo la 3° Festa 
Bianca, un evento sciistico/ricreativo promosso dalla Banca Versilia Lunigiana e Garfagnana con il supporto Dlogistico e organizzativo del nostro sciclub. E' una gara aperta a sciatori di ogni categoria e di ogni età, e quella 

della gara è la sua veste ufficiale, ma il nome Festa è decisamente appropriato in quanto è di fatto l’occasione per una 
bella giornata sulla neve, con agonismo quanto basta ma soprattutto tanta voglia di sciare e di divertirsi all’aria aperta.
La giornata è stata arricchita da splendide condizioni meteo, con un cielo completamente sgombro da nubi, un sole 
splendente e neve perfetta che hanno permesso ai quasi 
150 iscritti, in numero triplicato rispetto alla prima 
edizione del 2009, di affrontare le porte dello Stadio dello 
Slalom con la massima sicurezza.
I partecipanti hanno profuso tutti il massimo impegno, 
dando vita ad una competizione leale, con anche alcune 
simpatiche “sfide interne”, con il dovuto seguito di 
applausi ai vincitori e qualche amichevole sfottimento nei 
confronti di coloro che non hanno vinto...il tutto 
all'insegna della correttezza, dell'amicizia e del sano 
buonumore.  Una particolare  menzione ai bambini e ai 
giovanissimi che erano presenti in folto numero e hanno 
dato prova di grande impegno e lealtà sportiva.
La cerimonia della premiazione, con gli interventi del Direttore Generale della Banca Dott. Paolo Pelliccioni, che è 

sempre stato presente alla manifestazione fin dalla sua nascita, del 
Presidente Regionale FISI Roberto Gonfiotti e del nostro Angelo 
Maremmani,  ha preceduto una appetitosa grigliata all’aperto, che ha 
placato appetiti e sfottimenti.
Un arrivederci al prossimo anno, e buona estate a tutti.

Marco Gnesi
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